Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 191 m2
Référence 85042522
Prix 1 590 000 €

Suresnes
Maison a vendre (92150)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette maison d'architecte construite en 2024 est situé au mont valérien a proximité
des rues commergantes, des transports et des écoles, sur trois niveaux et d'une
superficie de 173 m2 avec un toit terrasse de 53m?2 elle se compose :au
rez-de-chaussé, d'une entré avec un cabinet de toilette invité avec douche, d'un
grand espace pouvant étre aménagé en bureau ou en chambre. Par un bel escalier
colonne vertébrale de cette maison, nous accédons au rez-de-jardin qui propose
un cabinet de toilette invité, une cuisine ouverte sur le double séjour cathédrale

bénéficiant d'un accés de plain-pied sur ...

This custom-built house dating from 2024 is located in mont valérien, close to
shopping streets, transport services and schools. It has three levels and offers a
surface area of 173m2 (1,862 sq ft) with a 53m2 (570 sq ft) roof terrace.
Comprising:ground floor: entrance hall with guest toilet and shower, large space
that could be converted into an office or bedroom. A beautiful staircase that forms
the backbone of the house, leads to the garden level, featuring a guest toilet,
kitchen opening on the double-sized living room with cathedral ceiling benefiting

from access on the same level to a ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD
22 rue de |'H6tel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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